

Kilang Pertamina Internasional Unit Balikpapan Gelar Donor Darah dan VCT HIV/AIDS

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Pertamina melalui PT Kilang Pertamina Internasional (KPI) unit Balikpapan kembali menggelar kegiatan donor darah dan kegiatan Voluntary Counselling & Testing VCT HIV/AIDS untuk seluruh pekerja dan mitra kerja Pertamina Group. Kegiatan dilaksanakan di Benua Patra Balikpapan, Selasa (03/10).

General Manager PT KPI Unit Balikpapan Arafat Bayu Nugroho beranggapan bahwa donor darah merupakan kesempatan yang patut disyukuri. “Dalam rangka meningkatkan derajat kesehatan tentu suatu kehormatan untuk kita semua masih diberikan kesempatan menjadi seseorang yang dapat memberikan manfaat untuk orang lain melalui kegiatan donor darah,” kata Bayu.

Kegiatan ini diadakan PT KPI Unit Balikpapan sebagai sebuah komitmen dan kebijakan management PT KPI Unit Balikpapan dalam mencegah dan menanggulangi Human Immunodeficiency Virus (HIV) atau Acquired Immunodeficiency Syndrome (AIDS). Kegiatan juga sebagai bentuk meningkatkan kesadaran para pekerja dan mitra kerja terhadap kesehatan.

Bayu juga menyampaikan target jumlah peserta pada Donor Darah & VCT HIV/Aids kali ini. “Kilang Pertamina Unit Balikpapan kali ini mendapat 94 peserta untuk mengikuti kegiatan VCT yang diadakan bersamaan dengan acara rutin donor darah pada hari ini. Dengan perolehan ini KPI berharap dapat menciptakan lingkungan kerja yang aman, sehat dan terjaga dari HIV/AIDS,” tambah Bayu.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini KPI dibantu oleh Palang Merah

Indonesia (PMI) Kota Balikpapan. Kegiatan donor darah ini memperoleh 60 kantong darah dengan prioritas golongan darah A, B dan AB sesuai dengan kebutuhan permintaan PMI.

Sementara itu, Area Manager Communication, Relations & CSR PT KPI Unit Balikpapan Ely Chandra Peranginangin menyampaikan kegiatan Donor Darah rutin dilakukan oleh perusahaan. "Perusahaan secara rutin bekerja sama dengan PMI Kota Balikpapan untuk melakukan donor darah ini. Sebagaimana kita ketahui darah tentunya sangat penting bagi masyarakat yang sedang membutuhkan," kata Chandra.

Donor darah sendiri merupakan sebuah kegiatan suka rela untuk menyumbangkan darah untuk memenuhi kebutuhan orang-orang yang memerlukan tambahan darah. Selain itu, donor darah dapat membantu menurunkan zat besi berlebih. Hal ini dapat menurunkan risiko penyakit jantung dan kolesterol.

Chandra berharap kegiatan ini bermanfaat bagi masyarakat. "Semoga kegiatan donor darah rutin ini dapat membantu masyarakat yang memerlukannya, dan dalam kegiatan ini juga harapannya dapat mencegah sekaligus menanggulangi HIV dan AIDS. Pada kesempatan ini juga kami berterima kasih kepada PMI Kota Balikpapan yang telah membantu dalam menyukseskan acara kegiatan rutin PT KPI Unit Balikpapan ini," tutup Chandra.